

Am 19. März haben unsere Schwestern das Rehabilitationszentrum in Nikulino besucht.



Wir führen ernste Arbeit aus, wir dienen dem Herrn deshalb Schwestern unserer Kirche haben auf die Einladung geantwortet, zum Rehabilitationszentrum in Vishniy Volochek mit dem ermutigenden Programm zu gehen.



Общая комната, Светлана Кошкина, Екатерина и Татьяна Сергибидзе



Das Ziel des Besuchs war, Mädchen zu erzählen, die auf dem Rehabilitationsprogramm über

Dienst von Schwestern in Nikulino

Aktualisiert Montag, den 28. März 2016 um 15:40 Uhr



Im Allgemeinen hat sich die Reise fruchtbar für beide Parteien erwiesen.



Bei der Arbeit in der Gemeinde, die Arbeit ist hart, aber sie sind, Angst das Leben zu verlieren, aber wir können

Dienst von Schwestern in Nikulino

Aktualisiert Montag, den 28. März 2016 um 15:40 Uhr

